



29 de agosto del 2008

PESCADORES OAXAQUEÑOS SON AFECTADOS EN SU TRABAJO EN LÍMITES CON CHIAPAS

- *Hay invasión de espacios y depredación de productos en el Mar Muerto, según queja presentada ante autoridades federales y estatales*

El presidente de la Comisión Permanente de Asuntos Agrarios del Congreso local, diputado Floriberto Vásquez Vásquez, participó en una serie de reuniones de trabajo interinstitucionales para atender los planteamientos derivados por el conflicto de límites entre Oaxaca y el vecino estado de Chiapas, que trastoca ahora las líneas divisorias marítimas.

Al respecto y sobre la situación actual en la zona, el legislador priista explicó que pobladores, en su mayoría pescadores, plantearon ante autoridades federales y estatales la invasión que sufren en 45 mil hectáreas, así como la depredación de los productos del Mar Muerto.

Indicó que de acuerdo con versiones de los integrantes de las cooperativas pesqueras, empresas de Chiapas no sólo se llevan el producto que naturalmente se da en la referida laguna, sino que por medio de su sistema de pesca y la alta tecnología con que cuentan, ponen en peligro diferentes especies de menor talla.

El legislador mencionó que otros problemas que se presentan son la falta de seguridad y vigilancia en la regulación de la pesca, el robo de equipos y artes de pesca, así como de la producción de los oaxaqueños que se dedican a esta actividad.

Ante ello, el diputado Vásquez Vásquez informó que se acordó integrar un plan de trabajo que considere proyectos y acciones a implementar en la región y la conformación de una comisión que se trasladará al lugar para analizar las medidas necesarias que garanticen la seguridad y la convivencia entre las comunidades oaxaqueñas y chiapanecas

Las reuniones han sido presididas por el titular de la Comisión de Límites del Estado de Oaxaca, José Isaac Jiménez Velasco con la participación de representantes de dependencias federales y municipales.



El diputado Floriberto Vásquez Vásquez, durante la reunión de trabajo interinstitucional para atender el conflicto de límites entre Oaxaca y Chiapas.